えひめジョブチャレンジU-15事業

愛南町立城辺中学校(3年生)

令和6年7月1日(月)~5日(金)

城辺中学校3年生39人が、5日間の職場体験学習に取り組みました。 地域の30か所の事業所に受け入れていただき、水産業やサービス業等、様々な体験をすることができました。

<生徒感想>

(サービス業)

無事に働けたことに感謝の気持ちでいっぱいです。教えていただいた「相手は気付かない"小さな気配り"」で一つ一つの仕事を丁寧にすること、また、忙しい時こそ冷静な判断と笑顔が大切だということを学びました。これらのことを日頃の学校生活でも意識していきたいなと思いました。

(接客業)

ジョブチャレを通して、仕事を毎日することはとても大変なことだということを知りました。しかし、楽しいと思う場面もありました。今働いている大人たちも、楽しいことがあるから、しんどくても仕事を続けられているのかなと思いました。5日間は長いようであっという間だったけれど、たくさんのことを学ぶことができました。事業所の方々に感謝です。









<受入事業所等感想>

生徒と仕事を進める中で、従業員たちの意識や気持ちも向上し、現場が明るくなりました。大人を教育することはあっても、子どもに教えることがないため、改めて指導の難しさやコミュニケーションの取り方を再確認することができました。少しでも生徒の刺激になり、学校生活に役立てていただければ幸いです。今後も学校との交流を継続していきたいと考えています。